



## Appel de l'onc et toujours pas de date

Par **kékédu29**, le **23/12/2008** à **16:56**

Nous sommes passés le 04 juin devant le J.A.F.

Décision rendue le 08 juillet, cet été.

Mon ex a fait aussitôt appel, et à ce jour toujours rien de la cour d'appel.

Mon ex n'a toujours pas déposé son dossier, elle attend je crois la réponse de sa demande d'aide juridictionnelle.

Est-ce normal que 5 mois après, aucune décision ne soit prise, comme rejeter le dossier pour délais non respecté?

Merci pour vos réponses,

Jean-Luc